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A N FRA G E 

-der Abgeordneten WABL, GEYER 

und Genossen 

an den Bundesminister für öffentliche wirtschaft und Verkehr 

betreffend öffentlicher Personennahverkehr im Bezirk Vöcklabruck 

1. Welche Modelle haben Sie entwickelt, um im ländlichen Raum 

Möglichkeiten des öffentlichen Personennahverkehrs, bzw. Möglich-

keiten seiner Verbesserung im sinne einer Zurückdrängung des 

motorisierten Individualverkehrs zu entwickeln? 

2. Welche konkreten Vorstellungen existieren diesbezüglich 

hinsichtlich des Bezirks Vocklabruck in Ihrem Ministerium? 

3. Wenn nein (kein Modell für PVK) , welche Planungen bestehen und 

warum wurde kein Konzept für ein funktionierendes 

Nahverkehrskonzept in Auftrag gegeben? 

4. Wenn ja, wann wird es verwirklicht? 

5. In Schwanenstadt ist seit 1959 eine UmfahrungsstraßOe geplant. 

seit dieser zeit gab es mehrere Varianten der Trassenführung. 
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Alle Varianten ziehen einen brutalen Eingriff und wesentliche 

Verschlechertungen der Lebensqualität nach der Bewohner 

Schwanenstadts na h sich. Die Umfahrungssstraße Schwane~1stat 

schein t nur ein Bauabschnitt eines Verkehrskonzeptes zu sein, 

das nur auf Straßenausbau ausgerichtet ist und eine 

Verkehrspolitik verfolgt, die eigentlich schon längest der 

Vergangenheit angehören sollte. Wann werden sie auch im 

ländlichen Raum eine MOdernisierung der Verkehrspolitik in 

Angriff nehmen? 
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